
質問者 松本 周子 議員（１番）
まつもと あま ね

１ 沼田のよさの発信と将来について

ただいまの 松 本 周 子 議員のご質問にお答え申し上げます。
まつもと あま ね

沼田のよさの発信と将来についてでありますが、現在、沼田市では、

「広報ぬまた」や、ホームページ、フェイスブック、ユーチューブな

どを活用して、市内外の皆さんに沼田のよさをアピールしています。

「広報ぬまた」は、毎月１日に発行し、市内全世帯のほか、官公庁

や病院などに配布しており、今年の５月号からは、カラー印刷にし、

生活情報をまとめるなど、見やすく、伝わりやすい紙面になるよう、

リニューアルを行いました。

ホームページやフェイスブックでは、市からのお知らせのほか、市

の豊かな自然や美しい風景、物産やイベントなどを発信し、ユーチュ

ーブでは、沼田まつりや、沼田花火大会、吹割の滝の動画をはじめ、

ドイツフェンシングチームの事前合宿や観光ＰＲ動画なども配信して、

沼田のよさをアピールしています。



今後の新しい計画につきましては、市内外の皆さんに沼田のよさを

再確認していただけるよう、「広報ぬまた」や、ホームページ、フェ

イスブックなどの内容を更に充実させて、沼田のよさをアピールして

まいりたいと考えています。

次に、将来沼田をどのような街にしたいと思っていますか、につい

てでありますが、松本議員のご意見にありました「自慢できる街」で

あるためにも、人口減少や少子高齢化がもたらす課題に取り組み、

「こころ豊かに暮らし、しあわせを実感できるまち 沼田」を将来像

とした、第六次総合計画を基本指針として、住む人にとっても、また、

訪れる人にとっても居心地のよいまちを目指し、一人一人が輝くまち

づくりを市民の皆さんとともに進めていきたいと考えています。

以上申し上げまして、 松 本 周 子 議員のご質問に対する答弁
まつもと あま ね

とさせていただきます。


